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über die Sitzung  
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am 06.10.2010 
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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Beyer, Ursula     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Dietz, David    (Urkundsperson) 

Hirsch, Hannelore     

Dr. Höffer-Mehlmer, Markus     

Kippert, Heinz-Gregor    (Urkundsperson) 

Köbler, Daniel   (bis 19.15 Uhr) 

Lehrmann, Dorothea     

Dr. Lensch, Eckart     

Nieder, Beatrix     

Sander, Hans     

Schuster, Ive     

Zindorf, Hans-Wilfried    (ab 18.15 Uhr) 

 

 

- Schriftführung 

 

Blankenberger, Theresia     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Kalteier, Alfons     

Schütz, Helmut     

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Dr. Eckhardt, Gerd     

Hofem, Dieter     

Hofmann, Kai     

Neger, Thomas     

Rößner, MdB, Tabea     

Schreiner, MdL, Gerd     
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Tagesordnung 
 

 

a) öffentlich 

 

1. Verabschiedung von Ortsbeiratsmitgliedern 

 

2. Einführung und Verpflichtung von Ortsbeiratsmitgliedern 

 

4. Ausbau der IGS Anna Seghers 

 

5. Informationen der Polizeiinspektion Mainz 1 

 

3. Wahl der 2. stellv. Ortsvorsteherin bzw. des 2. stellv. Ortsvorstehers 

 

6. Sachstandsberichte 

 6.1. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1036/2010 der ödp-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt "Sanierung des Fahrradwegs in der 

Göttelmannstraße" 

 6.2. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1844/2009 der FDP-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt "Verkehrsberuhigung 

Göttelmannstraße/Am Rosengarten" 

 

7. Mitteilungen und Verschiedenes 

 7.1. Marode Bank am Fußweg entlang des Altenheimes in der 

Göttelmannstraße 

 7.2. Blumenschmuckwettbewerb 2010 

 7.3. Spielplatz Lindenschmitstraße 

 7.4. Verschiedenes 

 

8. Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates 

 8.1. Sporthalle Ludwig-Schwamb-Schule 

 

9. Einwohnerfragestunde (19.10 Uhr - 19.15 Uhr) 

 9.1. Kontrolle von Radfahrern 

 9.2. Fußgängerüberweg im Bereich Göttelmannstraße / Am Stiftswingert 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

10. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

11. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

12. Haushaltsmittel 
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Die Vorsitzende eröffnet um 18.05 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Oberstadt  

und stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 

 

Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

 

Wegen der bereits anwesenden Berichterstatter wird einstimmig beschlossen, die 

Tagesordnungspunkte 4 und 5 im Anschluss an Tagesordnungspunkt 2 aufzurufen. 

 

Weitere Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

öffentlich 

 

 

 

Punkt 1 Verabschiedung von Ortsbeiratsmitgliedern 

 

Die Vorsitzende verabschiedet Herrn Dr. Florian Sitte und Frau Rosemi Waubert de 

Puiseau, die auch 2. stellv. Ortsvorsteherin war, aus dem 

Ortsbeirat Mainz-Oberstadt und dankt beiden für deren kommunalpolitisches 

Engagement. 

 

Im Namen von Herrn Oberbürgermeister Beutel überreicht sie Herrn Dr. Florian Sitte 

einen Dankbrief, ein Buch und einen Blumenstrauß. 

 

Da Frau Rosemi Waubert de Puiseau zur heutigen Verabschiedung nicht 

anwesend sein kann, wird ihr der Dankbrief des Oberbürgermeisters per Post 

zugestellt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 2 Einführung und Verpflichtung von Ortsbeiratsmitgliedern 
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Die Vorsitzende verpflichtet Herrn Hans Sander und Frau Ive Schuster gemäß den 

gesetzlichen Vorschriften per Handschlag und verweist insbesondere auf die Treue- 

und Verschwiegenheitspflicht. 
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Punkt 4 Ausbau der IGS Anna Seghers 

-Bericht der Verwaltung- 

 

Die Vorsitzende begrüßt Frau Backes und Herrn Heil vom Amt für 

Projektentwicklung und Bauen recht herzlich. 

 

Frau Backes informiert zunächst über die Planungsgrundlagen und 

Rahmenbedingungen für die Erweiterung der IGS Anna Seghers und erläutert 

sodann anhand einer Powerpoint-Präsentation ausführlich den geplanten Ausbau 

am Standort Oberstadt (Vierzügigkeit, Oberstufe, Ganztagsschule).  

 

Sie weist darauf hin, dass diese Konzeption mit einem Betrag von 19,5 Mio. € 

abschließt und eine Realisierung in 2 bzw. 3 Bauabschnitten möglich ist.  

 

Der 1. Bauabschnitt würde die im Haushalt bereit stehenden Mittel von 7,1 Mio. € 

nicht überschreiten. In jedem Fall würden hierbei die Mensa sowie die Fläche für 

die gpe-Küche realisiert werden. Die Festlegung der Inhalte der beiden weiteren 

Obergeschosse sowie des 2. bzw. 3. Bauabschnittes erfolge in Abstimmung mit der 

Schule. 

 

Während der anschließenden Aussprache begrüßt der Ortsbeirat die vorgestellte 

Konzeption und den damit gesicherten dauerhaften Standort der IGS Anna 

Seghers in der Berliner Siedlung und bittet um eine zügige Umsetzung.  

 

Frau Backes teilt hierzu mit, dass mit den Baumaßnahmen im Oktober 2011 

begonnen werden soll und diese voraussichtlich 2 Jahre dauern.  

 

Abschließend weist sie darauf hin, dass der Ortsbeirat Oberstadt über die 

Detailplanungen im Zuge der Vorlage für den Bauausschuss umfassend informiert 

werden wird. 

 

Die Vorsitzende bedankt sich für die kompetente Berichterstattung und erteilt 

sodann dem Leiter der IGS Anna Seghers, Herrn Poignie, das Wort. 

 

Dieser begrüßt ebenfalls die vorgestellte Konzeption, bedauert aber, dass eine 

ausreichend große Sporthalle nicht vorgesehen ist. Er weist darauf hin, dass schon 

jetzt die Kapazität der bestehenden kleinen Halle bei weitem nicht ausreicht und 

viele Sportstunden ausgelagert werden müssen. Für die Zukunft strebe er deshalb 

Kooperationen mit Sportvereinen, die gegebenenfalls Räumlichkeiten zur 

Verfügung stellen können, an. 

 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 5 Informationen der Polizeiinspektion Mainz 1 
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Die Vorsitzende begrüßt die Herren Sinner, Pleyer, Schäfer und Demele von der 

Polizeiinspektion Mainz 1 recht herzlich. 

 

Herr Sinner unterrichtet die Anwesenden über die Struktur der Mainzer Polizei und 

seiner Dienststelle mit den beiden Aufgabenbereichen Wechselschichtdienst und 

Kriminal- und Bezirksdienst. 
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Die Bezirksdienstbeamten Pleyer, Schäfer und Demele informieren sodann über 

ihre Zuständigkeitsbereiche im Ortsbezirk Oberstadt vor und gehen hierbei auf 

aktuelle Probleme ein. 

 

Fragen einzelner Beiratsmitglieder werden von den Vertretern der Polizeiinspektion 

1 zufriedenstellend beantwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 3 Wahl der 2. stellv. Ortsvorsteherin bzw. des 2. stellv. Ortsvorstehers 

 

Herr Köbler schlägt Herrn Dr. Höffer-Mehlmer für das Amt des 2. stellv. Ortsvorstehers 

vor; dieser ist bereit zu kandidieren. 

 

Weitere Vorschläge werden nicht gemacht. 

 

Vor Eintritt in die Wahlhandlung wird eine Wahlkommission gebildet; dieser 

gehören an: 

 

CDU : Frau Nieder 

SPD : Herr Zindorf 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN : Herr Köbler 

FDP : Herr Sander 

ödp : nicht anwesend 

 

Nach Durchführung der Wahlhandlung und Auszählung durch die Wahlkommission 

gibt die Vorsitzende bekannt, dass Herr Dr. Markus Höffer-Mehlmer mit der 

erforderlichen Mehrheit (vgl. Anlage) zum 2. stellvertretenden ehrenamtlichen 

Ortsvorsteher gewählt ist. 

 

Herr Dr. Höffer-Mehlmer nimmt die Wahl an und wird von Frau Ortsvorsteherin Beyer 

gemäß den gesetzlichen Vorschriften - unter Aushändigung der Urkunde - ernannt 

und vereidigt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 6 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 6.1 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1036/2010 der ödp-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt 

"Sanierung des Fahrradwegs in der Göttelmannstraße" 

Vorlage: 1669/2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht von Herrn Beigeordneten Reichel 

vom 08.09.2010, Az.: V / 68 70 Ob, zur Kenntnis. 
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Punkt 6.2 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1844/2009 der FDP-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt "Verkehrsberuhigung 

Göttelmannstraße/Am Rosengarten" 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht von Herrn Beigeordneten Reichel 

vom 20.09.2010, Az.: We / Eb, zur Kenntnis. 
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Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 7.1 Marode Bank am Fußweg entlang des Altenheimes in der 

Göttelmannstraße 

 

Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben des Grünamtes vom 31.08.2010, Az.: 67 00 66 / 

06, zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 7.2 Blumenschmuckwettbewerb 2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben von Herrn Beigeordneten Reichel vom 

13.09.2010 zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 7.3 Spielplatz Lindenschmitstraße 

 

Die Vorsitzende teilt mit, dass nach Auskunft des Grünamtes der Rutschenturm auf 

o. g. Spielplatz aus Sicherheitsgründen ab Mitte Oktober 2010 abgebaut werden 

muss. 

 

Sie weist darauf hin, dass der Spielplatz bereits überplant ist, jedoch aufgrund des 

nicht genehmigten Haushaltes 2010 noch keine Aussagen über Art und Zeitpunkt 

zu möglichen Ersatzbeschaffungen getroffen werden können. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 7.4 Verschiedenes 

 

Die Vorsitzende informiert über folgende Angelegenheiten: 

 

- „Tag des Friedhofs“ am 01.11.2010 

(Einladung von Herrn Beigeordneten Reichel zur Teilnahme am 

ökumenischen Gottesdienst um 13.00 Uhr in der Trauerhalle des 

Hauptfriedhofs) 

 

- Baumfällungen in der Oberstadt 

(Liste kann bei der Ortsvorsteherin eingesehen werden) 

 

- Abschleifen der Gleise im Bereich des neuen Bahntunnels  in der 39. KW 

(Information von Ortsbeiratsmitglied Kalteier) 

 

- Sachstand „Auflösung der Obdachlosenunterkunft Zwerchallee“ 
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Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis. 
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Punkt 8 Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 8.1 Sporthalle Ludwig-Schwamb-Schule 

 

Herr Kippert bittet um Mitteilung, wann die Sanierung der o. g. Sporthalle 

abgeschlossen ist. 

 

Außerdem bittet er, bei der Aufstellung des Belegungsplanes die Trainingszeiten 

des MTV 1817, insbesondere der Fechtabteilung, zu berücksichtigen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 9 Einwohnerfragestunde (19.10 Uhr - 19.15 Uhr) 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 9.1 Kontrolle von Radfahrern 

 

Eine Bürgerin bittet, das verkehrswidrige Verhalten von Radfahrern stärker zu 

kontrollieren. 

 

Die Vorsitzende sagt eine Weiterleitung an die Verwaltung zu.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 9.2 Fußgängerüberweg im Bereich Göttelmannstraße / Am Stiftswingert 

 

Eine Bürgerin schlägt vor, den im Kurvenbereich befindlichen Füßgängerüberweg 

aus Sicherheitsgründen zu entfernen bzw. zu verlegen. 

 

Die Vorsitzende sagt eine Weiterleitung an die Verwaltung zu. 

                                                                                                                                      

 

 

Ende der Sitzung: 19:40 Uhr 

 

 

 

 

gez. Ursula Beyer gez. Theresia Blankenberger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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gez. Heinz-Gregor Kippert gez. David Dietz 

 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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